

le potentiel humain au sein de la nouvelle économie, et de promouvoir le commerce électronique et la lutte aux obstacles entravant la mise en œuvre de la politique commerciale. Le Canada a également appuyé la tenue d'un forum des jeunes entrepreneurs de l'APEC qui a eu lieu à Beijing et à Shanghai en juillet 2001.

- Le Canada poursuit ses efforts en vue d'accroître l'ouverture et la transparence au sein de l'APEC. Depuis plusieurs années, le Canada s'est avéré un chef de file en favorisant un engagement plus étroit de la part des groupes et des institutions du secteur privé dans les travaux actuels de l'organisation. L'établissement de contacts plus fréquents entre l'APEC et les institutions économiques internationales, les universités, les milieux d'affaires et les groupes de bénévoles du secteur privé aidera l'APEC à effectuer une recherche stratégique d'excellente qualité.

À défaut de disposer d'un grand secrétariat spécialisé, et compte tenu des ressources limitées des gouvernements membres, l'APEC doit faire appel à des ressources externes. L'élargissement de la base de soutien contribuera aussi à consolider l'appui dont l'APEC bénéficiera à long terme.